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西日本区強調活動 

６月 

評価・計画 

目標は達成できたかな！ 

 

６月の例会 

６月第 1例会 ６月１４日（火）１９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

  ドライバー  

 開会点鐘    会長 安行 英文 

 ワイズソング      一  同 

 聖書・お祈り 

 協議 

  「かるがも園夏祭り」と  

  「キックオフ例会」について 

 会長報告 

 ＹＭＣＡ報告 

 閉会点鐘    会長 安行 英文 

 

    

 

  

 

今後の予定 

 

 ６月第 2例会 ６月 2８日(火) １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 7月第 1例会  7月 9日(土) 

  ≪かるがも園夏祭り支援≫  

  ✦さんだクラブキックオフ例会 

  ✦新入リーダー歓迎会 

  ✦直前役員感謝会 

 

 7月第 2例会 7月 26日（火） １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 8月第 1例会（花火例会） 8月 6日（土） 

   六甲部長公式訪問 

 

 8月第 2例会 8月 23日（火） １９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室 

 

 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ 

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『ワイズを高めよ、思いを尽くし熱意を尽くし』 

』 

No.23-12  June  2016 

 

 

 
国 際 主 題：『信念あるミッション（使命・目標）、

恵みを数えよう』 

アジア主題：『愛をもって、奉仕しよう』 

       『まず自分から始めよう』 

西日本区主題：『あなたなら！きっとできる』 

       『生きる、いなやかに、さわやかに』 

六甲部主題：『「YMCAと共に」次世代を育み、 

地域に仕える』 

 

』 

 

会 長：安行 英文 

副 会 長：杉村 肇 

書 記：松本 美耶子 

会 計：杉村 肇 

ファンド：松本 文男 

連絡主事：清水 浩一 

ブリテン：安行 英文 松本 文男 

 

 

今月の聖句 

主の慈しみとまことはとこしえに 

わたしたちを超えて力強い。ハレルヤ。 

        詩編 117 編 2節 

    

 

 

 

５月のデータ（在籍者 ８名） 

 出席７名 出席率 87.5％ 
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５月第１例会報告 

松本 美耶子 

５月１０日（火） １９：００～２１：００ 

会 場：キッピーモール６階 会議室 

スピーカー 加藤晴之氏 

出席者：安行英文・暁子、杉村肇、斎藤靖、 

松本文男・美耶子、清水浩一  

 

ゲストスピーカーに、前独立行政法人国立

病院機構生化学主任臨床検査技師を筆頭に

サプリメントアドバイザー、ＪＡ野菜ソムリエな

ど１０に余る肩書きをお持ちの加藤氏を、篠山

からお迎えしました。 

 

 

 

 

 

 

 

「血液検査の本当の見方」というテーマで

話され、一人のメンの血液検査データをもと

にした内容は、具体的でとても興味深いもの

でした。 

「すべての基は水」、「自己免疫力を高める

大切さ」、「心は栄養素が治す」というような

お話には、命を大切にと考えられ、自分の役

割を、身体のことを知っていただき周りの

方々の心と身体を守ることとする、という思

いがあふれていました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月第２例会報告 

安行 英文 

５月２４日（火） １９：００～２１：００ 

会 場：キッピーモール６階 会議室 

講 師 神戸新聞北摂総局長 前島紳作氏 

出席者：安行英文・暁子、杉村肇、斎藤靖、 

松本文男・美耶子、清水浩一  

 

地方新聞に未来があるのかというお話で

は、「今のままではおそらく生き残ることはむ

つかしいかもしれませんね。これからはデジ

タル化が進み新聞離れが進む」と話されて

いました。 

  「新聞の使命とはという定義が非常に曖

昧になっているからですね。あるものはイデ

オロギーに染まり、あるものは大衆迎合に走

り、あるものは組織にぶら下がり言われた通

りを垂れ流す。これでは当然、立ち行かなく

なりますね。このような情報であればネット

で十分ですね。ネットでは情報の善し悪しや

真偽、価値に無関係に映像や情報が垂れ流

されていますから、それと何ら変わらないで

すね。 つまり、何がこの時代の正義で、何が

悪かといった視点がない単なる情報であれ

ば、わざわざお金を出す必要はないわけで

すね。これは新聞全体に言えることですが、

やはり新聞で生計を立てるという理想の欠

如ですね。代わりはいくらでもあるわけです

から、いかに新聞の価値を上げるかまた、地

域を網羅する情報の発信を目指さないと時

代の波にのまれて消えてゆく存在ですね」と

話されていました。 

 

 


